



Genève, le 4 mars 2016
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département de l'instruction publique, de la culture et du sport

Nomination de Mme Joëlle Comé, directrice du service cantonal de la culture du département de l'instruction publique, de la culture et du sport (DIP), à la direction de l'Institut suisse de Rome

Le DIP se réjouit de la nomination, par le conseil de fondation de l'Institut suisse de Rome (ISR), de Mme Joëlle Comé, actuelle directrice du service cantonal de la culture (SCC), à la tête de cette institution helvétique active au carrefour de l'art et de la science. (...)

Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité